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记者：未来十年，房地产市场面
临怎样的机遇，企业该如何应对？

赵：城市化、城镇化给了河南房
地产市场带来很好的发展机遇。10
余年来，郑州的地产市场在国家宏
观调控下稳步健康的向前发展。
到 2014 年，此届政府调控重点则转
移到了住房保障和供应体系，调控
方向发生了根本的变化。过去的调
控一直都是在遏制投资、投机需求
为主导，如今房地产调控已经从单
纯的调控房价转向双向调控和分类
调控。

郑州市场是绝对的刚需市场，
在今后的一到两年时间，二七区和
高新区将成为新一轮的战场。同

时，伴随着铁路、公路、高铁等的发
展，就郑州市场而言，未来高铁商圈
的价值将会超过 CBD。那么处于双
地铁口的睿达广场占据了天时地利
人和。

我认为郑州地产至少还有未来
十年的发展机遇，但是和上一个十
年有本质区别。未来十年会对地产
企业进行洗牌，对于产品品质提出
了更高的要求，对企业的资本运作
能力和抗风险能力提出了更高的要
求，只有规范运营，注重产品品质，
抗金融风险能力强的企业才能更好
地走下去。

记者：地产业是诸多大学生优
先选择的行业，对于那些希望成为

您这样成功职业女性的年轻人，您
有什么建议吗？

赵：地产行业是一个高度资
源整合的行业，又是一个精英聚
集的行业，同时也是一个受政策
影响一直在风口浪尖的行业，充
满了挑战和机遇，能为年轻人提
供非常多的学习机会和很大的成
长平台，而现在房地产行业发展
扩张速度又非常迅猛，需要不断
输入新鲜血液，将会有越来越多
的女性从业者加入到地产大军中
来，希望她们能够有一个良好的
心态，平衡好工作和生活的关系，
脚踏实地，自我成长，学会珍惜和
感恩。

赵晓莉：下一个地产十年
专注品质才能赢得机遇
访新合鑫·睿达广场项目总经理赵晓莉

房贷新政将让房企资金
链“满血恢复”

记者：9月30日下午，央行、银监
会联合下发《关于进一步做好住房金
融服务工作的通知》，当晚河南五部
门出台《关于促进全省房地产市场平
稳健康发展的若干意见》，跟进确认

“认贷不认房”的政策，对此新政的影
响，你如何看待？

赵：之前限购的放松，让房地产
慢慢走向理性化，短期内促进高端、
改善型需求的释放以及学区房的成
交量，但对于开发商来说，楼市依然
处于胶着状态，观望情绪蔓延。但是
9月30日的新政落地，也让开发商心
里的石头彻底落地，如果说解除限购
只是放开了购买资格，那么解除限贷
则放开了资格认定，虽然银行还没有
操作细则，但认贷不认房已经板上钉
钉。

改善型需求会得到释放，刺激销
售回暖，使房价走高，真正有购房需
求的客户要抓住房价上涨前的这个
好时机，买房趁早。而对于开发商来
说，限贷的逐步解除，让开发商的资
金链“满血恢复”，整个楼市将恢复良
性循环。总而言之，此次新政对楼市
的刺激将会极大的影响郑州楼市，其
影响力将远超限购政策的解除。

发掘个人价值
地产从业者应“德才兼备”

记者：作为充满智慧的女性地产
人，您是如何平衡家庭和事业的关
系？

赵：我追求的目标是家庭事业平
衡，充满柔美的女性职业经理人形
象。我最向往的生活状态是事业和
家庭兼得。工作时享受地产行业带
来的压力、挫折和成就、自豪感，而业
余时间则回归家庭，与家人在一起，
一对漂亮懂事的龙凤胎宝贝是我工
作之余最大的快乐。

房地产行业因为产业链条很长，
环节很多，又能带动一大批上下游相
关产业的发展，所以要想做好地产
业，女性从业者就必须最大限度的去
挖掘、发挥自己的潜能，充分调动起
所有的智慧、经历和能力等，这样也
恰恰更好地体现了人的价值。

对于从事高管管理的女性来讲，
要具备的素质，我认为应该是“德才
兼备”。

“德”指的是道德，是人的品德，
也是社会的责任感。其实德也是智
慧，是大智慧，企业要创造一个形象，
要成为一个对社会负责的企业，我会
跟员工表述企业的社会目标和自身
的要求。个人为企业服务，也是为社
会服务，社会公德和社会道德，自我
的道德水平就非常重要。而“才”就
是必要的专业知识，达到一定的专
业水准，并利用这些专业知识提前
发现问题，把问题扼杀在萌芽状态，
为企业避免损失或减少损失。同时
还要用这些专业知识为企业培养人
才，让整个团队的综合素质和能力
得到提升。

记者：高新区也是地产大鳄云
集之地，睿达广场具备怎样的优势？

赵：近两年，高新区步入快速发
展期，品牌房企云集。但放眼整个
高新，唯一缺少的是一个纯粹的商
业综合体。睿达广场的入市就填补
了这样一个空白，作为传统高新区
核心地理位置的睿达广场，这块地
来之不易，它像一颗明珠镶嵌在瑞
达路上，为了更好地实现土地价值，
我带领团队数次奔赴上海，寻求最
好的规划设计院，最终选择了上海
大地国际规划设计院，虽然它的设
计费用是郑州的几倍，但是为了给
客户更好的产品，公司愿意承担高
昂的设计费用。

地下两层立体停车，最大限度
解决商业项目停车难的问题。地上
三层双首层商业，户户临街。俗话
说“金角银边草肚皮”，睿达广场让
最大价值的临街商业得到最大化的
设计。而上市企业、零售业航母世
纪联华这样的大型综合商超入驻更
是提升了项目的整体商业价值和层

次，巴奴火锅、屈臣氏、肯德基、咔咔
兔等的加盟更是从名品百货、时尚
餐饮、儿童乐园等各个业态对睿达
广场的商业进行充实，从而真正实
现填补区域空白的作用，而对项目
北边文化时空市政广场的公益景观
升级改造，更是改变了睿达广场的
外部购物环境，打开了商业的整体
展示面，配合地铁 1 号线、8 号线和
BRT 主线 B2、B12、B27、B28 的优越
交通网络，共同助力睿达广场成为
瑞达路最核心的商圈地标。

独创5米的巅峰层高，相较于传
统4.8米的层高，20厘米的高度不仅
拔高了居住空间的高度，更是拔高了
生活的高度，除此之外我们还把走廊
二楼面积毫不保留地赠送给业主。
39m2 三房实得面积为 74m2；47m2 四
房实得面积为90m2。

39m2的三房总价约 33 万元，按
照实际得到 74m2面积计算，均价仅
有 4500 元/m2。老百姓都是睿智的，
正是看到了这样的实惠，加上全城
超低首付，3 万买 3 房，4 万买 4 房得

销售优惠，让睿达广场一入市就得
到了极大的关注，且一经推出就被
疯抢一空。

作为睿达广场的项目负责人，
每一步我都走得谨慎而小心，唯恐
辜负了这块黄金位置的土地，辜负
了广大客户的期盼，如今的成绩证
明一切的努力都值了。性价比这么
高的 LOFT 产品还仅有一小部分房
源，无论是刚需的青春客户还是谨
慎的投资客户，都值得收藏。

且睿达广场项目周边都是高新
区第一批的住宅小区，如金色嘉园、
快乐 e家、阳光馥园、帝苑别墅等等，
这些小区都是高新区最先富起来那
批人在居住，这 20 多万的常住人流
给睿达广场的商业提供强有力的消
费人群，家门口的商业，更是填补市
场空白的商业，所以目前咨询商业
的客户有 60%是周边的居民。我相
信，睿达广场项目无论是商业还是
LOFT 公寓，规划和设计是极其符合
市场需求的，对于睿达广场的成功
运营我充满信心。

设计为王，睿达广场填补高新区商业空白

下一个地产十年对产品品质提出高要求
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在地产圈子中总有这么一群
“铿锵玫瑰”，面对着不断变化
的楼市行情，应对着各种楼市
政策，拨开重重迷雾，从容指
挥，带领着自己团队，抒写着
郑州楼市的地产传奇。新合
鑫·睿达广场项目总经理赵晓
莉可以说是郑州地产圈子中
女性的卓越代表，近日接受了
本报记者的独家专访，畅谈她
眼中的楼市机遇。
郑州晚报记者 王亚平


